

Bolivia revive un encuentro con Vascos después de 19 años

Tierras ya conocidas



Han pasado ya 19 años desde la última vez que se enfrentaron la selección de Euskadi contra la de Bolivia. Nuevamente el combinado verde se encuentra en España, al mando de quien esa oportunidad también dirigió al elenco que clasificó al Mundial de Estados Unidos 1994, Xabier Azkargorta.

El partido está programado para las 15:00 de esta tarde. El encuentro fue pactado para que el equipo tenga mayor roce internacional con jugadores que poca experiencia tienen vistiendo la casaca verde. Azkargorta también podrá observar las alternativas con las que cuenta para futuras convocatorias por eliminatorias al Mundial de Brasil 2014.

La principal novedad es la presencia de Vicente Arze, que hasta hace un tiempo estaba en filas del Charleroi Sporting Club de Bélgica y días atrás logró un acuerdo para jugar en el fútbol de Irán, exactamente en el Esteghal.

A tal concentración no asistieron los futbolistas Rudy Cardozo, Jhasmani Campos y José Luis Chávez, quienes fueron convocados por Azkargorta pero motivos distintos impidieron su presencia en la preparación del plantel para el amistoso.

Cardozo tuvo que desistir de la cita por presentar algunos problemas por lesiones, prefirió solicitar permiso al cuerpo técnico y aprovechar el receso para completar su recuperación, mientras que Campos no asistió por el fallecimiento de su abuela. Para Chávez la situación es por demás mucho más agradable, viajó a México para someterse a exámenes médicos previos a la firma de su contrato con el Atlas.

La jornada pasada fue no sólo de en-

entregaron una plaqueta de reconocimiento a Xabier Azkargorta por el trabajo que realizó en procura de mejorar las condiciones del deporte en nuestro país, esencialmente en el fútbol.

La selección cerró sus prácticas en el estadio de Anoeta ayer, en la sesión el técnico probó sistemas de juego que podría emplear en el lance de esta tarde.

Luego de la práctica boliviana, comenzó a trabajar la selección Vasca dirigida por Mikel Extarri y José Mari Amorrortu. Esta selección no podrá contar con Asier Illarramendi, Fernando Amorebieta, José Javier Barkero y Jon Aurtunbe, por diferentes motivos.

Dirigirá las acciones del encuentro el español Miguel Ángel Pérez, asistido por Andoni Herga y Aitor Ríos Pérez.

El País Vasco formaría con: Gorka Iraizoz; Andoni Iraola, Mikel González, Iñigo Martínez, Mikel Balenziaga; Xabi Prieto, Carlos Martínez, Markel Susaeta, Xabier Alonso; Gaizka Toquero y Arizaduriz.

Bolivia lo haría con: Sergio Galarza; Luis Méndez, Edward Zenteno, Gabriel Valverde; Diego Bejarano, José Carlos Barba; Pedro Azogue, Walter Veizaga, Gualberto Mojica; Alcides Peña y Carlos Saucedo.

"El partido está programado para las 15:00 de esta tarde. El encuentro fue pactado para que el equipo tenga mayor roce internacional con jugadores que poca experiencia tienen vistiendo la casaca verde"

trenamiento para nuestro seleccionado, también de reuniones y reconocimientos por parte de residentes bolivianos en ese país. Los integrantes de nuestra selección fueron declarados Huéspedes Ilustres por el Alcalde de San Sebastián, Juan Carlos Izaguirre, en agradecimiento a esa distinción, el Burgomaestre recibió una camiseta del combinado nacional.

Más tarde los residentes bolivianos

Real Potosí pedirá retrasar Torneo Clausura

Reloj no marque las horas

La dirigencia de Real Potosí solicitará al Comité Ejecutivo de la Liga que el inicio del torneo Clausura se postergue al menos una semana, esto a pedido de su entrenador Oscar Sanz, quien vio por conveniente dar curso a tal petición para conseguir una mejor preparación de su equipo antes del inicio del certamen local.

De acuerdo con el técnico realista, esto permitiría no sólo a los potosinos, sino a todos los clubes ligueros, preparar de mejor manera a sus dirigidos y conseguir con más tiempo los refuerzos que necesitan.



Por otra parte, Sanz mencionó que tiene en mente pedir al directorio del club Ila la contratación de elemento que provenga de la Nacional B, "tengo nombres de jugadores que me parecieran interesantes en ese campeonato, creo que serán buenos aportes para el club".

El United en busca de una nueva gloria

Fin de año ajetreado

La euforia del Manchester United, en pleno apogeo tras el épico triunfo obtenido el miércoles ante el Newcastle, va a ser puesta a prueba por el equipo revelación del curso, el West Bromwich, que acude a Old Trafford en el fin de año competitivo de la Premier, en el cierre de 2012.

El conjunto de Alex Ferguson, que con los tres puntos ante las Urracas dio un golpe de mano al torneo beneficiado por la derrota del campeón, el Manchester City, en el campo del Sunderland, puede dar un mazazo casi definitivo al certamen en la segunda sesión de las tres que va a agotar en una semana la Liga inglesa.

El Manchester City tiene en peligro la segunda plaza. El Chelsea aprieta. Con un partido aún por jugar, se encuentra a cuatro puntos. El Liverpool visita al Everton, sexto de la tabla, uno de los aspirantes a la cuarta plaza y que afronta el choque después de ganar al Wigan.

Es un objetivo preciado el puesto que ansía el Everton, por el que también pugnan el West Bromwich y el Tottenham, igualmente con 33 puntos, además del Arsenal, con un partido aún por jugar y tres puntos menos.

El Tottenham, reforzado por su goleada

en Birmingham ante el Aston Villa, visita al Sunderland, alentado por su triunfo ante el City, que le ha distanciado de los puestos de descenso. El Arsenal, por su parte, calibrará el ánimo del Newcastle, dañado por el varapalo sufrido en el tiempo añadido en Old Trafford a pesar de su gran partido, que a punto estuvo de cerrar con un premio que se le negó al final.

El Wigan que entrena el español Roberto Martínez tiene una buena oportunidad ante el Aston Villa, en caída libre y poco habituado a la pelea por la permanencia. Se citan en Birmingham, separados por tres puntos en la tabla. EFE

Dirigencia de The Strongest sin novedades

La búsqueda persiste

La dirigencia de The Strongest prefiere no dar detalles de las contrataciones que realizará para 2013, a pesar que en algunos medios ya se publicaron nombres de candidatos a completar el elenco para los torneos que deben disputar el año que se aproxima.

Se mencionó la posibilidad de contratar un defensor paraguayo, sin embargo los mismos dirigentes de la entidad mencionaron que por el momento son sólo rumores y que las instrucciones impartidas por el presidente del club, Kurt Reintsch, implican el no manejar nombres públicamente hasta que se pueda confirmar la firma de un contrato.

Por otra parte, el director técnico del plantel, Eduardo Villegas, mencionó que escuchó

versiones en algunos medios respecto a la posibilidad de que se contraten jugadores, pero dijo que "no me consultaron, de esos futbolistas que se menciona no sé nada, creo que son sólo rumores porque es un trabajo que debemos realizar en conjunto y ver quiénes serían convenientes para completar el equipo".

Añadió que sería importante contar con todos los jugadores en el inicio del trabajo el próximo 3 de enero, el tiempo de preparación antes del inicio del Torneo Clausura será corto y necesita entrenar con todos los que serán sus dirigidos para engranar las piezas nuevas, no sólo en el intento de encarar el torneo de la Liga, también para la copa Libertadores en la que The Strongest jugará directamente la fase de grupos.



Bolívar sigue sin concretar refuerzos

Nada escrito

Para Bolívar el tiempo se acorta en cuanto a la búsqueda de refuerzos para encarar el inicio del torneo Clausura y la copa Libertadores en la que debe jugar la primera fase de eliminación directa. Su dirigencia sigue a la espera de contratar los elementos que necesitan para intervenir en ambos certámenes, entre ellos William Ferreira y Marcos Argüello, ambos objetivos principales de la Academia para completar su plantel.

Según Jorge Iturralde, directivo del club, se aceleran las negociaciones para contar con los jugadores que necesita la institución, pero no se puede dar nombres de quienes estarían en la lista de candidatos para reforzar el plantel fuera de los mencionados, la espera se prolongará hasta que haya una decisión final que pueda ser anunciada por el presidente de BAISA, Marcelo Claure.

"Queremos comenzar el trabajo con todos los jugadores que serán parte del plantel, eso sería lo ideal, pero me parece que las

contrataciones no se podrán dar hasta el 31 de este mes como se esperaba, debemos esperar a que se tomen las decisiones de quienes llegarán para Bolívar, todo dependerá de las negociaciones que se realicen estos días para que contemos con todos nuestros jugadores lo antes posible", dijo Iturralde.



El Siles se abrirá el 20 de enero

Apretando el paso

El director del Servicio Departamental del Deporte (SEDEDE) Alberto Alvarado, anunció que el estadio Hernando Siles, que se encuentra en etapa de refacción, podría abrir sus puertas antes del 20 de enero, y no a finales de ese mes como se había anunciado al finalizar el torneo Apertura.

De acuerdo a lo expresado por Alvarado, los trabajos en el campo de juego del escenario miraflorentino avanzan con mucha rapidez, esto permitirá al SEDEDE habilitarlo para partidos de la Liga

en la fecha anunciada ayer, "no podremos hacerlo antes porque malograriamos lo que se hizo en este tiempo, y queremos presentar un campo de juego en excelentes condiciones tanto para los partidos de la Liga como para los internacionales de Copa Libertadores y eliminatorias".

Anunció que ya está en puertas iniciar el cambio de la pista atlética que no se encuentra en condiciones de uso por el tiempo que tiene, y que el presupuesto para este trabajo también está listo.

